

**DEPORTES | Fútbol**

## **El Priego C.F. vuelve a colocarse en puestos de ascenso**

**La retirada del Santaella da a los prieguenses tres nuevos puntos**

**Redacción**

Lunes 19 de marzo de 2012 - 09:44



El Priego C.F. volvió a colocarse en puestos de ascenso a Preferente gracias a la consecución de los tres puntos por la retirada del Santaella, que debía enfrentarse a los de Priego este domingo en la Ciudad Deportiva.

Esta circunstancia, unida a los resultados que se dieron en la vigésimo quinta jornada de la Primera Provincial, vuelve a colocar a los jugadores de Félix Bermúdez en la segunda

p|

de manera matemática del Castro del Río, que se confirma como el equipo más regular de la competición, donde ya solo queda por dirimir quién será el que acompañe a los castreños en la Regional Preferente la próxima campaña.

Así, de momento es el Priego C.F. el que ocupa la plaza de ascenso, tras conseguir tres nuevos puntos, esta vez por la retirada del Santaella, colista de la categoría.

Los prieguenses suman ya 43 puntos, los mismos que La Rambla, que por peor coeficiente de goles son terceros. Con un punto menos está al acecho el Cañete base, y por detrás Hornachuelos y Banense mantienen intactas sus opciones, por delante de un Egabrense, que pierde fuelle tras empatar en casa ante el Rute Calidad.

De cara a la próxima jornada, el cuadro prieguense visitará el feudo del Bujalance, equipo situado en la mitad de la tabla y con todo prácticamente hecho, en lo que será un partido muy importante para los de Priego, que no pueden permitirse ningún tropiezo para conseguir el objetivo del ascenso.

De ahí al final de la competición, el Priego recibirá posteriormente en casa al Castro del Río, ya ascendido a Preferente, después visitará a la Colonia de Fuente Palmera, disputará su último partido en casa el 29 de abril recibiendo a un rival directo como el Hornachuelos, y cerrará la liga el 6 de mayo visitando al penúltimo clasificado, Fernán Núñez.

Cinco encuentros donde será vital no perder la concentración y sumar resultados positivos que confirmen la buena marcha del Priego en la competición, de cara a lograr el tan ansiado ascenso a Preferente.